

Hoja Litográfica.

Madrid 24. de Julio de 1847.

Actos Oficiales.

La Gaceta de hoy además de la instrucción para llevar a efecto la ley relativa a la admisión de suministros y anticipaciones hechos a guerra en pago de contribuciones ordinarias y extraordinarias, contiene la formación de una comisión para que proponga con urgencia las mejoras y reformas que convengan para asegurar la decorosa subsistencia del culto y clero que establece la ley de 14. de agosto.

Una nota de las anticipaciones que el ministerio de Hacienda ha aprobado se hagan al Tesoro para atender a sus obligaciones, el 16. de Julio de 1847, 22. c. 13. en 50 mil libras esterlinas sobre Londres al cambio de 97½ con destino al pago del semestre vencido en 1.º de Junio de la legión auxiliar británica. En 18. del mismo de seis millones en efectivo metálico para las atenciones del tesoro, entre las cuales figura principalmente la mensualidad mandada satisfacer por orden del Sr. del comercio.

Fisonomía de la Prensa periódica.

El Castellano, declama contra las tropelías que se cometen diariamente por las autoridades, señalando como particular el destierro de los tres españoles de Cadix, medida infractora del artículo 7. de la ley fundamental.

El Corresponsal, manifiesta el horror que le ha causado el fusilamiento de los tres paisanos mandado ejecutar por el general Zubano.

El Católico, copia una carta en latín del cardenal Lambruschini dirigida al Director de la Unión Católica, periódico religioso de París, en que le da las gracias por el celo con que defiende los derechos de la Iglesia.

El Herald, se conforma con los cálculos y consideraciones que desenvuelve la Gaceta de ayer, relativos a la justificación de la orden del 5. del comercio, expedida por el Sr. Calatraba; pero que estos no son mas que preliminares de una medida de Gobierno, que cada día hace mas urgente la situación de la bolsa y la opinión pública, la cual al paso que se ilustra y se fija sobre este asunto, se indigna mas contra los agios inmorales y absurdos, de que es víctima el crédito en manos de ciertos especuladores.

La Posdata, dice que se le asegura haberse apresurado el Sr. Calatrava a terminar a concisos tapados un contrato de cinco millones, y que siendo esto así, no cuadra muy bien con los lindos discursos llenos de buenos propósitos, alagüeñas promesas y salpicados de bellísimas tesis.

El Patriota, anuncia la salida del Sr. Aguilar para continuar su misión diplomática en Lisboa.

El Eco del Comercio, trata de rebatir los cargos que le ha hecho la Gaceta de ayer por su artículo del día 19. diciendo que no se dará por vencido hasta que la misma le presente un cuadro alagüeño de nuestra situación.

Noticias Estrangeras.

Constantinopla 20. de Junio. La Puerta ha mandado a Siria, dos fragatas y tres corvetas con tropas, municiones y dinero en gran cantidad, a pesar de las representaciones energicas de Francia, Austria e Inglaterra, el Diván quiere mantener Omer-Haja y continuar su dominio sobre los cristianos.

M. O'Connell, hablando del estado actual de las cosas en Inglaterra se explica así, "La situación presente no ofrece garantías. Es menester modificar la representación del pueblo para obtenerlas en el venidero, lo que la aristocracia pretende disputarnos hasta morir. El momento de la restauración de la Irlanda ha llegado: la hora se acerca; los acontecimientos que se preparan

me anuncian que la Irlanda volverá a ser una nación.

Se asegura en París que la presidencia interina de las Cámaras la obtendrá M. Dupont de l'Éure, o M. Laffitte.

— Parece que Lord Cowley ha declarado a M. Guizot, que su gobierno se veía forzado a aumentar los derechos sobre los vinos franceses, en caso de que no sea modificada la disposición relativa a linos hilados.

— El Debate en su artículo de fondo manifiesta el deseo de que en la elección de Regencia tengan todos una mira, la de robustecer la opinión pública, y proveer ampliamente a la seguridad de las instituciones, y a la estabilidad del Trono de Julio.

Que después sigan los partidos sus doctrinas, cuando se trate de otras cuestiones, en las cuales podrán hacer alarde de las respectivas fuerzas.

— La autopsia del cadáver del Duque de Orleans ha evidenciado: 1.º que la causa de la muerte fue la fractura de la parte posterior del cráneo, la cual llegaba de una oreja a la otra, y que por la derecha sube hasta el hueso frontal, el cual está casi enteramente separado de la cabeza: 2.º que todos los demás órganos estaban perfectamente sanos.

— Se han concluido las elecciones, y resultan
266. ministeriales
192. de la oposición
459. diputados.

— El 5 y 3 p/o han subido 65. y las acciones del Banco 10. p.

— La sociedad, que en Bayona debía de dar cuatro corridas de toros, se ha disuelto por la suspensión de fiestas durante el luto del Duque de Orleans. Se dice que se verificarán las corridas en el año próximo de 1848.

Fiestas en Barcelona.

Leemos en el Constitucional el programa de la fun-

cion cívica que debió celebrarse en conmemoración del 18. de Julio de 1840, en el cual se dispuso entre otras cosas formar en batalla la M. N. juntamente con las fuerzas del Ejército, dando a los individuos de la clase de tropa un real y medio por plaza. Esta medida demuestra bien la armonía en que se halla la Milicia N. de aquella Capital con el cuerpo del Ejército.

— La correspondencia y periódicos de Andalucía no contienen cosas dignas de notarse.

Madrid.

La reunion de ayer celebrada en la redaccion del Eco, con asistencia de una comision de los 264. cajistas asociados, no produjo efecto alguno conciliatorio, a motivo de persistir los mismos en sus exigencias. La resolución adoptada por los periodistas, segun el Eco de hoy, ha sido: que los suscriptores de los diarios que hasta el día han tenido que reducir su tamaño, serian reintegrados del valor que intrínsecamente han dejado de recibir en periódico.

Desgracia. Ayer entre ocho y nueve de la noche dos muchachos de 11 a 12 años, en la calle del Yato trabaron una pelea, y uno de ellos (cuyo nombre se ignora) sacó un cortaplumas con el que hirió al otro en una de sus ingles, el cual desangrandose hasta su casa, sita en la calle de Majadritos, confitería de Berz, solo pudo al llegar pronunciar las siguientes palabras, "me han muerto" al momento espiró. Este desgraciado ni aun tuvo el consuelo de ver a sus padres y hermanos, pues todos estaban bañandose.

Bolsa de hoy.

29 1/2 28 1/2 y 28 y 1/2 a vari. fltas v. y f. me
Estados del 5 p/o } 30 1/2 29 3/4 y 30 a v. fltas ó p. a p. me de 1/2 y 1/2 p/o
20 1/2 a 60 d. fltas ó v. con 3 cupones.

Ed. del 3. 21 al contado.

Se suscribe: en la Litografía de S. Bragan, Plaz. del Angel N.º 9. cuarto p.º: en la librería de Saur, calle de Carretas y en el Almacén de papel de la Piedra de S. Luis esq.ª a la calle de Sardineros.

